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〈めざす人間像〉ふるさとに愛着と誇りをもち、知・徳・体が調和し、社会的に自立した人間 

 

 銀杏祭も約１週間後に迫りました。今年も銀杏祭では全校生徒がとても楽しみにしている、美術部、家庭科部、

科学・技術部の発表も予定されていて、各部員は作品づくりや発表の準備に大忙しです。 

今回各部長さんから銀杏祭に向けての思いを教えていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 朝 風 

家庭科部部長 

 

銀杏祭での家庭科部のファッションショー

は、毎年たくさんの方から楽しみにしている

と言っていただいています。作品を製作する

中では大変なことがたくさんありましたが、

みなさんの協力のおかげで自分らしさを表現

した作品となりました。今年もファッション

ショーを楽しんでいただけるとうれしいで

す！ 

美術部部長 

 

美術部では、銀杏祭に向けて個人制作とステ

ージバック制作を進めています。３年生にとっ

ては最後の銀杏祭。自分たちの心にも、全校の

みなさんの心にも残るような作品になるよう頑

張っているので楽しみにしていてください。 

科学・技術部部長 

 

 僕たち科学・技術部は銀杏祭に向けて。展示

の準備や動画製作などを全力で行ってきまし

た。たくさん頑張ってきたので、当日の発表を

楽しみにしていてほしいと思います。 

http://www.school.umic.jp/shioda/


緑化委員会夏花壇 中央審査終了 

 

 今年の夏も昨年以上に暑かったです。その中で緑化委員がメイン花壇で一生懸命に花を育て、私たちの目を楽

しませてくれました。その夏花壇がＦＢＣ（フラワーブラボーコンクール）地方審査（８／２９）を通過し、中

央審査に進み、５日（木）にその審査が行われました。審査当日は正副緑化委員長が審査委員の方々へ花壇づく

りの大変さと楽しさを伝えていました。緑化委員のみなさん、夏花壇づくりと管理、ご苦労様でした。なお、苗

づくり・夏花壇づくりにはしおだっ子応援団のみなさんのお力もお借りしました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

英語弁論大会 ２人そろって県大会（１０月５日）へ 

  

１５日（日）に英語弁論大会東信大会が小諸市文化センターで行われました。３年生２名がそろって県大会へ

進むことになりました。おめでとうございます。忙しく時間がない中、朝に放課後にと練習に励みました。１０

月の県大会では東信大会の反省を活かして、さらに楽しんで発表してきてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


